



Se pueden encontrar más información en nuestro **canal en Twitter: @bpeguada** y en la página www.bibliotecaspublicas.es/guadalajara.

Infancia y juveniles



La Hora del Cuento, con Magda Labarda

"**Algún día volaré**" es una selección de cuentos: 7 como los días de la semana, 7 como los colores del arcoíris, 7 como las notas musicales, 7 como los 7 enanitos. El 7 es el número que mantiene las cosas en movimiento, dicen.

Pero hay más, porque una niña corre y corre, y también se mueve el tiempo, que vuelve entonces una oruga cambia (que es una manera muy radical de moverse) y se transforma en una inquietada mariposa. Además de los 7 cuentos 7 que se cuentan, se canta a ratos y se recita un poema. Y todo mientras la tierra da vueltas. Vaya, que hay mucho, pero que mucho. ¿Será por el 7?

Sábado, 12 de noviembre. 12:00 horas. Salón de actos. Entrada gratuita con entrada libre. Se repartirán entradas 15 minutos antes de la actuación.

XII FESTIVAL DE CINE LENTO



Como ya es tradición, la biblioteca acoge la sesión inaugural del **Festival de Cine Lento** organizado por **Contrapicado Films**. El certamen anunciará en breve la película que inaugura la XII edición, dedicada a **#NuestrasTormentas**. Una cita con el cine independiente que promueve valores como la lentitud, el ecologismo, la cooperación o la economía social.

Jueves, 24 de noviembre. 19.00 horas, Patio central.



nggo de Leyva nos acerca a la figura de Luis de Lucena con la conferencia **"Tras las huellas de Lucena"**. En ella se presentan los nuevos descubrimientos de la vida y la obra de Luis de Lucena, un hombre de la Europa de Carlos V, que destacó en campos como la medicina, la arquitectura, la jurisprudencia y la reforma de la liturgia cristiana. **Martes, 8 de noviembre. 19:00 horas. Salón de actos.**

tos

ativas sobre nuevas tecnologías en colaboración con **BILIB, el Centro de Desarrollo de Competencias Digitales de Castilla-La Mancha**. Este mes puedes inscribirte a:

El uso de tus propios mapas con Google Maps. 2 de diciembre. 16:00 horas, sala Fantasía. Plazo de inscripción hasta el 27 de noviembre.

des seguir disfrutando del **Taller de meditación**, dirigido por **Miguel Ángel Aguado**, que se celebrará los viernes en la biblioteca. Un momento de relajación y tranquilidad para encontrarse con uno mismo. **Viernes, 12.30 horas, Salón de actos.** No es necesaria inscripción previa.

en la colaboración con **Accem**, que organiza varios cursos en la biblioteca, dirigidos a población inmigrante para mejorar sus habilidades digitales para el aprendizaje del español. **Martes y viernes, de 9:00 a 14:00. Sala Fantasía.** Cursos de comunicación verbal y digital. **Miércoles, de 9:30 a 11:00. Sala Fantasía.**

de alfabetización digital. **Jueves, 17 de noviembre, de 9:30 a 13:00. Sala Fantasía.**

Acceso a las actividades y más información

de libros

Presentación de la colección de ensayo LAS Salud - Luis Aguilar

La colección LAS Salud, pretende abordar críticamente y de manera reflexiva diversos temas de Salud y Ecología, con un lenguaje divulgativo con el fin de facilitar la toma de decisiones informada en el lector.

Se presentará los tres títulos que ha publicado en la colección: *Hábitos saludables*, *El ensayo divulgativo sobre la Salud* y *Un ensayo ecléctico*. **Miércoles, 2 de noviembre. 19:00 horas, Salón de actos.**

Presentación del libro "Sueños de un maniquí" de David Delgado

Un libro de cuentos metafóricos escritos por **David Delgado Jiménez**, vecino de Azuqueca de Henares, en colaboración con **Juan Carlos López "Colo"**. Un libro que es el homenaje a una amistad que perdura desde la infancia, una visión del mundo desde los ojos de cualquiera descubriendo en los ojos de otros sus verdaderos rostros, sus secretos y mentiras. **Viernes, 11 de noviembre. 19:00 horas, Salón de actos.**

Presentación del libro "Bajo la nieve, historias de mujeres", de Ángel Luis Moraga Arenas, a través de la conferencia **"Literatura y la música"**.

Desde esta perspectiva, se irá relacionando cada historia del libro con una cantante o escritora cuyos temas musicales se relacionen con las historias del libro.

er conflictos en familia desde la comprensión

s, facilitadora de Disciplina Positiva, formadora de Escucha Activa y Comunicación no Violenta. 1 años. Apasionada del acompañamiento de familias en procesos relacionados con la educación. Cofundadora de 2 espacios educativos alternativos. Formadora y acompañante de familias y m congresos y eventos online y presenciales. Curiosa, vital y comprometida con la responsabilidad ciones. **Miércoles, 9 de noviembre. 18:30 horas, Salón de actos.**

Jung: del psicoanálisis y los sueños a la psicología profunda y los arquetipos

ferencia tratamos de acercar al público la historia del psicoanálisis y la psicología analítica introc n atractivos como la sincronicidad, los arquetipos o el inconsciente colectivo en contraposición al nfasis en el sexo como motor de la psique humana al que se supeditaban incluso la explicación ello de la mano de **Carlos Godoy Herrera. Miércoles, 23 de noviembre. 19:00 horas, Salón de actos.**

"Dos casos (de libro) de abuso sexual en la infancia", por Daniel Ramírez

El contenido de la conferencia se corresponde con el de su título, dos casos de viola en la infancia y contados en dos libros, uno autobiográfico, *Instrumental* de James R una novela, *Tan poca vida* de Hanya Yanagihara, que nos cuentan dos destinos dife mismo trauma infantil. A cargo de la conferencia está **Daniel Ramírez**, psicólogo. **Miércoles, 23 de noviembre. 19:00 horas, Salón de actos.**



E POESÍA

A partir de este mes, la biblioteca se vuelve a vestir de poesía los sábados por la ma gracias al **Ciclo de Poesía** organizado por el Círculo de poesía Fernando Borlán, co biblioteca. Para arrancar contaremos con la presencia de la poeta **Carmen Niño**. Es entre otros, del libro de relatos y poemas *La vendedora de sueños*, y de un poemari llamado *Vainicas desde mi celda*. También actriz, es una referencia para la cultura d Guadalajara en general y para la poesía en particular por su papel como coordinado *de la poesía de Guadalajara* y de encuentros poéticos como 'Versos a Medianoche' versos'. Si te gusta la poesía, la cita con este ciclo será un sábado al mes. **Sábado, 10 de noviembre, 12.00 horas, Salón de actos.**

El otoño invita a leer y desde la biblioteca te invitamos a descubrir nuestras renovadas estanterías temáticas con propuestas de lectura para todas las edades. Libros especiales sobre diversos temas que te puedes llevar en préstamo a casa.

para adultos:

la vida. Si hay un género que ha inundado las librerías en los últimos años es el de las llamadas **memorias** en los que un autor cuenta la verdad (su verdad, al menos) acerca de determinados sucesos. Te proponemos un viaje íntimo por diversos géneros: **diarios**, **correspondencia**, **autobiografías**, **memorias**. En la **sala de Préstamo 1ª Planta**.



en Guadalajara. Te proponemos excursiones con el verso como brújula, viajando y contemplando la ciudad desde una nueva perspectiva, de la mano de nuestros poetas: Guadalajara recordando su Historia, Guadalajara a través de su paisaje natural, sus ríos, montañas y parajes, así como nuestros pueblos, grandes, pequeños, populares y sus gentes, ya sean ilustres o anónimas. Visita la **Sección Local** o **descarga la guía de lectura**.

curiosos para mentes despiertas. Centro de interés con obras de arte, ciencia o historia dedicadas a responder a preguntas curiosas. ¿Por qué a los patos no se les enfrían los pies? ¿De qué se ríe la Mona Lisa? ¿Por qué los girasoles giran? Las respuestas, en la **sala de Préstamo 2ª planta**.

Infantil:

con encanto. Música de todos los estilos con un denominador común: estar dirigida a los más pequeños. La **sala de Préstamo 2ª planta** también se llena de música con **Libros para descubrir el mundo que nos rodea**. En la **Sección Local** profundizamos en la figura de un/a escritor/a o ilustrador/a importante en la literatura infantil. En septiembre conocemos mejor a **Mónica Rodríguez**, autora galardonada con numerosos premios y reconocimientos. Ven a conocerla en el **Encuentro con Mónica Rodríguez** el día 14 de septiembre a las 18:00h en el **Salón de Actos** de la **Biblioteca Pública del Estado en Guadalajara**.

temática violeta mini es una selección de libros infantiles relacionados con la igualdad y con perspectivas de género. Como siempre, en la biblioteca pública.

NOTA DE DATOS: De acuerdo con la LOPD, le informamos que sus datos personales y dirección de correo electrónico forman parte de un fichero de carácter personal. El responsable de la información es la Consejería de Educación, Cultura y Deportes de Castilla-La Mancha. Si lo desea podrá usted ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición de sus datos enviando un mensaje de correo electrónico a través de <http://reddebibliotecas.jccm.es/portal>.